



笛南中だより

甲府市立笛南中学校
文責 校長 八代 浩

「人生って報われることが全てじゃないんだな。ただ、報われなかった今は今で幸せ」(羽生結弦選手)「成し遂げることはできなかったけど、やり遂げることはできた」(小平奈緒選手)

数々の名言を残し、冬季五輪が2月20日に閉幕しました。日本は18個のメダルを獲得し、冬季五輪史上最多となりました。選手たち一人一人のパフォーマンスは、メダルの有無や色に関係なく勇気と感動、そして人生の厳しさも教えてくれました。

いよいよ3月です。今年度を締めくくる最後の月となります。一年間のまとめをしっかり行い、次年度への成長へとつなげて欲しいと思います。

卒業までのカウントダウン

3年生が作成した卒業までの日数を書いたカウントダウンカレンダーが掲示されています。3年間を振り返り、友達への想いや自分への励ましなど、有終の美を飾ろうとする一人一人のコメントが熱く書かれています。残りは10日となりました。

私立高校の入試、公立高前期募集検査も終わり、3年生35名の進路(進学先)が決まり始めています。3月3日には、公立高校後期募集検査が実施されます。



全員の合格を祈願して、近藤由奈先生が一人一人にお守りを作ってくれました。自分を信じて、合格祈願のお守りを力に

頑張れ3年生!



新入生保護者説明会

2月14日(月)新入生保護者説明会が開催されました。来年度の入学生は、男子21名、女子22

名の43名になります。現在の3年生は35名ですから、8名増えることとなります。来年度の全校生徒の数は、128名になる予定です。

今年は感染症対策のため保護者のみで説明会を行いました。現在の中学校の様子や小学校との違い、部活動や家庭学習の取組などの説明を行いました。1・2年生にとっては、1ヶ月後に新たな後輩が入学してきます。優しく頼りがいのある先輩として新入生を迎えて欲しいです。

「撫子(なでしこ)賞」望月大河さん

甲府市では、市内の小中高校に在学する児童生徒で、友達との望ましい人間関係をつくっている児童生徒や他の模範となるような行いをした児童生徒を対象に、市の花である「撫子(なでしこ)」の名をつけて表彰しています。

今年は、望月大河さんがその対象となり甲府市より表彰されました。生徒会長としても、全校生徒が楽しく学校生活や行事ができるよう取り組みました。受賞おめでとうございます。

3年生に贈る会・卒業証書授与式について

3月7日(月)の「3年生に贈る会」は、新型コロナウイルス感染防止のため、保護者の参観はご遠慮いたします。また、10日(木)の「卒業証書授与式」については、卒業生とその保護者(2名まで)と、教職員で実施する予定です。来賓や在校生のみなんで卒業をお祝いしたいところですが、規模を縮小しての開催を計画しています。ご理解とご協力をお願いいたします。

今後の予定

- 3月 3日(木) 公立後期募集検査(～4日) 到達度テスト(1・2年)
- 7日(月) 3年生へ贈る会 きずなの日
- 9日(水) 卒業式予行・準備
- 10日(木) 卒業証書授与式
- 11日(金) 入学許可予定者発表
- 16日(水) 職員会議
- 21日(月) 春分の日
- 22日(火) きずなの日
- 23日(水) 小学校卒業式
- 24日(木) 給食終了
- 25日(金) 修了式・離任式
- 28日(月) 学年末休業(～31日)